

## Les formateurs de l'AR2 toujours en formation à PERM en Aout 2008

En aout 2008, fini les vacances pour Eddy et Jean Jacques !!!

Il faut se préparer physiquement avant de partir, afin d' affronter la charge de travail demandée par Vladimir lors de notre séjour de formation à PERM.

C'est évidemment toujours aussi enrichissant de travailler sur place et de continuer à améliorer nos techniques, dans le but de "transmettre" aux adhérents de l'AR2 l'intégralité du concept de Combat RUSSE, créé par Vladimir.

{gallery repertoire=72}